

## 町内3選手アジアの大会で上位入賞

第4回アジアカヌーフラットウォーターレーシングジュニア選手権大会

12月17日（土）～12月20日（火）までの4日間、マレーシアで行われた第4回アジアカヌーフラットウォーターレーシングジュニア選手権大会に大村尚澄さん（田代）、本間洋樹さん（富士城）、大村朱澄さん（田代）が日本代表選手として出場し、それぞれ上位入賞を果たしました。おめでとうございます。

なお、入賞した競技と順位は次のとおりです。

■大村尚澄さん

- ◎500m  
男子 カヤック フォア：3位
- ◎1000m  
男子 カヤック フォア：3位

■本間洋樹さん

- ◎1000m  
男子 カヤック ペア：2位
- ◎マラソン12km  
男子 カヤック ペア：2位

■大村朱澄さん

- ◎500m  
女子 カヤック フォア：2位
- ◎マラソン12km  
女子 カヤック シングル：2位

→大村尚澄さん（中央）



→本間洋樹さん（右側）



→大村朱澄さん（左端）



## 500年の伝統が舞われました 梅津神楽を奉納

1月21日（土）、接岨峡温泉会館において、約500年の歴史を持ち、県の無形民俗文化財に指定されている梅津神楽が、地元の梅津神楽保存会の会員や小中高校生によって奉納されました。

この神楽は、梅地地区の硯谷石神社と犬間地区の若宮神社の祭典前夜祭に奉納されるもので、両神社において隔年で行われています。今年も硯谷石神社の前夜祭として奉納され、三宝の舞、天王の舞、鬼の舞、殿の舞など16の舞が優雅に時には荒々しく、またユーモラスに舞われました。



鬼の舞

（写真）梅津神楽保存会



## サッカーで健やかに育て 川高サッカーOB会町内保育園にボール寄贈

川根高等学校サッカー部OB会が三ツ星、藤川、徳山聖母、桜の町内4つの保育園にサッカーボール計60個を寄贈し、1月24日（火）、会の代表者4人が各保育園を訪れ園児に手渡しました。

ありがとうございます。

この活動は、OB会が幼い頃からサッカーに親しみ、健やかに育ててほしいと行ったもので、OB会と親交のある杉山隆一県サッカー協会副会長も賛同し援助してくださっています。